



# 長洲小だより

平成 30 年 11 月号  
尼崎市立長洲小学校  
校長 中井 正人

学校ホームページアドレス <http://cen-web/school/E09/index.html>

## 「全力で臨む素晴らしさを」

11月を迎え、朝晩の冷え込みも厳しくなり、体調管理には十分気をつけなければと実感しています。

いよいよ音楽会を今週末に控え、各学年とも仕上げに一生懸命取り組んでいます。是非ともご来校の上ご鑑賞いただきますようお願いいたします。

去る10月19日(金)にベイコム陸上競技場において、尼崎市立小学校連合体育大会が開催されました。この大会は市内41校の全6年生、約3,500名が一堂に会し、100m走やリレー等の競技を行うもので、今年で55回目を迎えました。ご家族の中にも、この大会に出場した経験をお持ちの方がおられるのではないのでしょうか。ここで、本校6年生の素晴らしい姿をお伝えしたいと想います。

お昼にセレモニーが行われ、28名の選手及び控え選手が入場行進をしましたが、腕をしっかり振り上げ、足を高く上げながら揃って行進する姿に、昨年度同様他校の校長先生方からお褒めの言葉をたくさんいただきました。1学期の体育大会でご覧いただいた組体操での行進を、その後の朝会でも継続し、この大きな舞台でも披露してくれました。これは、ひとりひとりが常に意識を高く持ち続けている証であると思います。周りの雰囲気や押され、萎縮してしまいがちですが、しっかりと頑張っている自分の姿を披露してくれました。

また、午後に行われた全員50m走では、今年も28名の児童がゴール地点で記録のお手伝いをしてくれました。これは、7名ずつの4グループが交代で担当するコースを走ってきた児童を素早く間違えずに、そのコース担当の先生の所に連れて行って記録を受け取らせるというものでした。約624名を担当したので、一人平均約23名を連れて記録係の所まで行き来したことになります。しかし、最後まできびきびと動き、しっかりと役割を果たしていたという言葉いただきました。



任された役割を自覚し、その責任を果たすという力を十分発揮することができていました。他学年のモデルとして、今後の学校生活の中でもリードしてくれることを期待しています。

さて、11月2日(金)の児童鑑賞日、3日(土)の保護者鑑賞日を目前に控え、子どもたちは音楽会に向けて全力で取り組んでいます。音楽に関わる基礎的技術の育成、音楽を愛好する心情や音楽に対する感性を育み、豊かな情操を培うことを目標に音楽学習を進めています。音楽は私たちの「心」を豊かにしてくれます。音楽が感情を表現、伝達したり、喚起したりすることを私たちは経験しています。様々な場面でBGMをはじめ音楽に触れる機会があり、楽しさや喜び、あるいは悲しみや怒りといった感情的な反応を起こさせます。このような「心」、「感性」がなければ、ただのノイズになってしまいます。

子どもたちは、歌にしても演奏にしてもそれぞれのパートを担当します。一つ一つのパートはどれも大切であり、心をひとつにして出来上がった時、様々な感情を喚起させ、大きな感動を与える音楽になります。従って、一つ一つのパートを担う一人一人の子どもが、なくてはならない存在であり、主人公です。

どうか、自分を信じ、全力でチャレンジし続ける子どもたちに、これからも温かいご支援をいただきますようお願いいたします。

## 11月の行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	6年音楽会会場準備 <span style="border: 1px solid black; padding: 0 2px;">定</span>	19	月	クラブ活動
2	金	音楽会(児童鑑賞)	20	火	諸費振替日
3	土	音楽会(保護者鑑賞)	21	水	4年研究授業(15時下校)
5	月	代休日	26	月	朝会
6	火	5年音楽会会場片付け 諸費振替日	28	水	長洲祭り オープンスクール
8	木	4年尼崎市小学校音楽会 <span style="border: 1px solid black; padding: 0 2px;">定</span>			12月
9	金	3年学年活動	11	火	あまっ子ステップアップテスト
12	月	集会 委員会活動 読書週間(24日まで)	20	木	給食終了
15	木	下校指導 <span style="border: 1px solid black; padding: 0 2px;">定</span>	25	火	終業式

定 定時退勤日(毎週木曜)

12月の主な行事:

4日(火)~6日(木)個人懇談(13:30下校) 11日(火)あまっ子ステップアップテスト

20日(木)給食終了 25日(火)終業式

4年 尼崎市小学校音楽会 出演 8日(木) 斉唱『南風にのって』 合奏『風になりたい』

あましんアルカイックホールにて8日の午後に4年生が発表します。長洲小学校代表としての堂々とした姿をご期待下さい。

長洲まつり(1~4限) オープンスクール 28日(水)

1・6年は「壁こわし・箱の中身は何でしょう・射的・ストラックアウト」、2年は「ス・パ・ホー-ルすくい・忍者屋敷」、3年は「サウザン・人生ゲーム」、4年は「ホリック・ミツツグゲーム」、5年は「すごろく迷路・人間クウタタキ」を計画し、準備を進めています。保護者の方も参加いただけます。詳しくは後日お知らせします。

### 学校への連絡についてのお願い

朝の欠席連絡は業務や電話が混み合う関係上、できるだけ連絡帳にてお知らせください。やむを得ず学校に電話される場合は7:45~8:25にお願いします。火曜、金曜の8:30~8:40の時間帯は職員打合せをしていますので、なるべくご遠慮ください。

また、木曜日は定時退勤日とさせていただきます。電話等は17:00頃までにかけていただくと助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。

### 遊び方と帰宅時間に注意しましょう

長洲っ子は放課後も元気に公園などで遊んでいます。しかし残念なことに校区外まで出かけて行って、遊んでいる子もいるようです。また、夕方5時を過ぎて薄暗くなっているのに、まだ遊んでいる子を見かけます。これからさらに日が短くなると、事故や事件等にあらう危険が高まります。学校でも指導をしていますが、ご家庭でもお子さんの帰宅時間や遊び方についての約束を確かめ、自他の命を守る意識を高めていただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。